
Dünnes Eis –
Inuit zur Schau gestellt
Thin ice – Inuit on show
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Dünnes Eis – Inuit zur Schau gestellt
Vor 200 Jahren betraten erstmals zwei junge Inuit – George Niakungitok 
und Mary Coonahnik – aus dem heutigen Kanada sächsischen Boden. 
Ab Juni 2025 widmet Schloss Moritzburg dieser historischen Begegnung 
eine Sonderausstellung.
Seit 1820 reisten sie mit dem US-amerikanischen Kapitän Hadlock durch 
Europa und wurden dabei einem neugierigen Publikum präsentiert – 
auch in Moritzburg. Ihre bewegende Geschichte wird aus verschiedenen 
Perspektiven erzählt. Seltene Exponate aus Labrador und Neuseeland, die 
der Kapitän in seinem „Museum“ auf der Reise ausstellte, kehren an den 
historischen Schauplatz zurück.

Eine Sonderausstellung die bewegt und die Welt der Inuit ganz neu 
entdecken lässt.

Thin ice – Inuit on Show
200 years ago, two young Inuit – George Niakungitok and Mary Coonah-
nik – from what is now Canada set foot on Saxon soil for the fi rst time. 
From June 2025, Moritzburg Castle will be dedicating a special exhibition 
to this historic encounter.
From 1820, they travelled through Europe with the American Captain 
Hadlock and were presented to a curious public - including in Moritzburg. 
Their moving story is told from diff erent perspectives. Rare exhibits from 
Labrador and New Zealand, which the captain displayed in his ‘museum’ 
on the voyage, return to the historical setting.

A special exhibition that moves and opens up a whole new view of 
the Inuit world.

ÖFFNUNGSZEITEN OPENING HOURS
21.06.2025 bis till 02.11.2025: Täglich geöffnet open daily 10.00 – 18.00 Uhr
(letzter Einlass last admission 16.45 Uhr) Info & Tickets
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